
 

Comité de Quartier   

Notre-Dame 

 

Compte-rendu de la réunion du 16 janvier 2023 

 

 

La réunion débute à 20 heures et se déroule en présence de : 

 

Raymond VILLALBA : Élu référent du quartier 

Saïd SOUITA : Élu référent du quartier  

Bénédicte LOUSTAUNAU : Correspondante du quartier  

Marie-Lyse BISTUÉ : Adjointe responsable de la Démocratie Participative, en charge des                

Comités de Quartiers 

Flora LAPERNE : Conseillère municipale  

 

 

 

 

Adresses mails : ml-bistue@oloron-ste-marie.fr   

             r-villalba@oloron-ste-marie.fr 

  s-souita@oloron-ste-marie.fr 

             

                                    

 

 



 

 

La réunion débute par la présentation des vœux de bonne année. 

 

 

1) Plan d’urgence de sobriété énergétique 

 

 

Il s’agit d’éteindre l’éclairage public entre 23h et 5h30 dans les zones pavillonnaires. Les armoires 

électriques sont en train d’être reprogrammées. Le quartier Notre-Dame est concerné.  

 

Débat sur les grands axes de circulation qui ne sont pas concernés par ces mesures. 

 

 

 

2) Présentation de l’OPAH-RU par Nathalie TOZZI et Natacha CRAMPÉ 

 

 

Natacha CRAMPÉ (Petites Villes de Demain) et Nathalie TOZZI (SOLIHA) présentent l’Opération 
programmée d’Amélioration de l’Habitat – Renouvellement Urbain dans le cadre du programme 
VAM !  
 
L’OPAH-RU est un programme d’aides pour des rénovations lourdes, les travaux d’économie 
d’énergie et les travaux d’accessibilité. Un suivi personnalisé et gratuit est mis en place sur simple 
demande. Renseignez-vous !  
 
Il s’agit d’une vaste opération de rénovation de l’habitat, sur un périmètre du centre-ville d’Oloron 
Sainte-Marie.  
Mise en place à l’initiative de la Ville et soutenue par de nombreux partenaires, elle permet aux 
propriétaires de bénéficier d’aides publiques diverses (ANAH, Région, Département, Communauté 
de Communes, mairie, caisses de retraites, etc.). 
 
Certaines des aides sont soumises à conditions (résidence principale, logement de plus de 15 
ans, ressources inférieures à certains plafonds, etc.). Les permanences de SOLIHA vous 
permettront de savoir si vous êtes éligibles.  
Les permanences ont lieu tous les vendredis de 10h à 12h, en mairie (se renseigner auprès de 
l’accueil). 
Une chargée de mission animera ces permanences ; l’intervention de SOLIHA est gratuite. 
Des visites auront lieu dans les logements afin de prolonger le conseil, suivies d’un compte-rendu 
avec des préconisations sur des travaux potentiels ; à charge ensuite aux propriétaires de 
demander des devis aux entreprises. 
 
Travail en collaboration avec la plateforme France Rénov’ basée à Arudy. 
 
À retenir :  
 
- Plaquette d’information : ensemble améliorons notre habitat 
- Permanence tous les vendredis de 10h à 12h sans rendez-vous à la Mairie d’Oloron 
- Un contact : contact.pyrenees@soliha.fr ou n.tozzi@soliha.fr 
 
 
 

3) Budget Participatif 
 
L’inauguration du stade des Barats a eu lieu le vendredi 17 février.  
 
 



 
 
3ème budget participatif : 7 projets ont été retenus. Vous pouvez voter pour l’un d’eux, du 27 février 
au 24 mars, sur le site de la Ville ou par vote papier à l’accueil de la Mairie.  
 
 
 

4) Questions diverses 
 

 

Point 50 : Rue Camou 

 

Remerciements pour les travaux réalisés à la rue Camou, désormais embellie avec du mobilier 

urbain.  

Reste le traçage au sol des places de parking après concertation avec les riverains. 

Réponse : Le traçage au sol a été effectué.  

 

Point 51 : Rue de Sègues 
 
a) Sollicitation de M. et Mme Tucquet-Brouges qui habitant cette rue ; des arbres menacent de 
tomber sur des lignes électriques qui se trouvent à proximité de leur habitation. Ces arbres 
appartiennent au champ voisin - espace inhabité. Se rendre sur place pour voir la dangerosité et 
envisager une mise en sécurité du lieu. 
Réponse : Il s’agit d’un terrain communal en location. Les services techniques vont envoyer un 
courrier au locataire afin qu’il fasse le nécessaire. 
 
b) Arbre tombé dans l’eau, empêchant l’eau de couler. 
Réponse : Les services techniques sont intervenus.   
 
 
Point 52 : Rue de Lostal – lotissement de l’escou 
 
Au fond du lotissement, il y a un terrain en pente qui a besoin d’être nettoyé car envahi par de la 
végétation sauvage et par des ronces.  
Réponse : Vu sur place – en cours.  
 
 
Point 53 : Chemin des Ourtigous 
 
Demande d’intervention concernant le réglage de l’éclairage. 
Réponse : Les travaux sont planifiés. La société concernée doit venir régler tous les éclairages. 
 
 
Point 54 : Plan de la ville 
 
Éric Ignacel fait remarquer que le plan de la ville distribué à l’Office de Tourisme est très incomplet 
puisque le quartier de Sègues n’y figure pas.  
Réponse : L’Office de Tourisme a été informé de cette interrogation et a prochainement rendez-
vous avec Monsieur Raymond VILLALBA à ce sujet.  
 
 
 

5) Informations  
 
 
Remerciements pour l’installation du banc dans le lotissement où habite Serge Auré, sous l’œil 
bienveillant de Raymond Villalba. 
 



 
 
Une commission « végétation dans le quartier » va se réunir pour faire un point de situation et faire 
des propositions : Éric, Marc, Serge, Philippe et Jacques vont se retrouver en amont de la 
prochaine réunion du comité de quartier. 
 
Les comptes-rendus des réunions seront systématiquement affichés sur les 2 panneaux du 
quartier. Marinette R. se charge de celui sur le parking de la rue de Sègues et Raymond Villalba 
affichera sur le panneau près de la Mairie. 
 
Association du Patro : 2 coprésidents : Pierre Betouret et Bernard Mora. 
 
Les prochaines réunions du comité de quartier auront lieu le lundi 3 avril et le lundi 5 juin 2023 à 
20h à l’EVS. 
 
 

 
Prochaine réunion du Comité de Quartier : lundi 3 avril 2023 à 20h00 à l’EVS 

 


